



# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 4 号

令和 4 年 9 月 28 日 発行

## 初めての運動会を成功させよう！！

2学期が始まって一ヶ月が経とうとしています。

今、子供たちは10月1日に行われる秋季運動会に向けて練習を頑張っています。何と云っても大洋小学校初めての運動会。PTA執行部の皆様にもいろいろとアイデアをいただきながら準備を進めてきました。

今年のスローガンは「一致団結 誇りを胸に 勝利を目指せ！」です。仲間と協力し、一人一人が主役となる運動会となるよう、保護者の皆様も応援よろしくお願いいたします。



## 《 1年 アクアワールド大洗遠足 (9/7) 》



グループ行動をしながら、いろいろな種類の魚や海の動物たちを見ることができました。

特にイルカショーでは、ジャンプや水しぶきがあがるたびに、皆大喜びでした。

## 《 第2回 PTA奉仕作業 (9/17) 》



今回は、白鳥地区の保護者の方を中心に除草作業を行いました。

グラウンドは鎌を使って細かい草まで抜いていただきました。芝の部分は刈払機できれいに整えていただきました。



田子沼の小野栄次様が、くぬぎの森付近の土地を運動会等の臨時駐車場として貸して下さることとなりました。まず、藤枝建設さんが大型の草刈り機を使い、篠や蔓などの手ごわい雑草を刈り取って下さいました。更に、2~3mの樹木を鎌田工務店さんが重機を使って、抜き取って下さいました。最後に、木の枝を取り除いたり、残った草を刈り取ったりして、臨時駐車場が完成しました。

## 早坂一華さん (4年2組)

### トップアスリート目指してがんばれ！

9月23日(金)、茨城県が運動能力の優れた小学生を発掘し、育成していく「世界へ羽ばたくトップアスリート育成事業」の開講式がありました。

本校からは、4年生の早坂一華さんがバスケットボールの選手として選ばれました。小学6年生までの3年間、月2~3回くらいの割合でプロチームや大学と連携したプログラムに参加し、トレーニングを積んでいくそうです。一華さんは3年生から大洋ミニバスに入り、バスケットボールの楽しさに目覚めたとのこと。是非とも頑張っておいて、県そして日本を代表するアスリートを目指してください。



## 自転車の乗れる範囲と夕方の帰宅時刻について

保護者の方より、自転車の乗れる範囲を見直せないか？とのご意見をいただきました。学校としては、一応次のように基準を定めたいと考えます。但し、児童の自転車運転技術や住んでいる場所などの実態は様々であるため、**お子様とよく相談した上で保護者の許可を得た範囲**にしたいと思っております。学校でも、ヘルメットをかぶる、飛び出しは絶対にしない…などの交通安全指導は行います。ご家庭におかれましても自転車の点検や安全確認をお願いいたします。

＜乗れる範囲＞

＜帰宅時刻＞

- 1・2年生 ⇒ **自宅付近**
- 3・4年生 ⇒ **居住地区内**
- 5・6年生 ⇒ **大洋小学区内**

- 4~9月 ⇒ **17:00**
- 10~3月 ⇒ **16:30**
- までに自宅にもどる**